



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/75231 11/06/2015 197288

AUTOR/A: COSTA PALACIOS, María Angelina; BUYOLO GARCÍA, Federico; MEIJÓN COUSELO, Guillermo Antonio y BEDERA BRAVO, Mario (GS)

RESPUESTA:

En relación con la información solicitada se indica que el Gobierno, a través del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte, no dispone de los datos definitivos correspondientes a la convocatoria general del curso 2014-2015, ya que las estadísticas de este curso no están elaboradas, al estar pendientes de que sean facilitados algunos datos y por estar pendientes de resolución recursos e incidencias de solicitudes de becas. El dato provisional en cuanto a las becas de matrícula concedidas asciende a 316.515 de estudiantes de niveles universitarios.

Madrid, 20 de julio de 2015